

Vertiefungsworkshop Barmherzigkeit

Was bedeutet das für meinen Alltag

mit Ignaz Hochholzer und Dominik Hartik, Barmherzige Brüder KH Wien

Mittwoch, den 9.3.2016 von 18³⁰-21³⁰

im Pfarrheim der Pfarre Maria Hietzing

Am Platz 1, 1130 Wien

Anmeldungen bis Sonntag, den 28.2., in den
Briefkasten der Pfarre oder per mail unter
kanzlei@pfarre-maria-hietzing.at

(mindestens 10 TeilnehmerInnen, maximal 25 TeilnehmerInnen)

Anmeldung:

Name:

Telefon oder mail (bitte unbedingt angeben):

In der Kirche von Vezelay befinden sich zwei Darstellungen des Judas: eine zeigt ihn mit offenem Mund wie einen Schrei, der nie endet, wie den Schmerz einer Verzweiflung, die den eigenen Untergang förmlich sucht; eine andere zeigt wie Jesus ihn auf seinem Rücken trägt, sein Mund ist geschlossen, der Schmerz verstummt – ein Sieg der Barmherzigkeit, jenseits des Todes für alle Zeit.



Eugen Drewermann